



**Nombre de alumnos: Daniela Elizabeth
Vázquez López**

Nombre del profesor: Luz Elena Cervantes

Nombre del trabajo: Ensayo

**Materia: Ciencias, Tecnología, Sociedad y
Valores**

Grado: 1°

PASIÓN POR EDUCAR

Grupo: A"

Comitán de Domínguez Chiapas 10 de diciembre del 2022.

En este tema damos a conocer los siguientes temas que nos da a conocer la importancia de cada uno nos habla de la publicidad de que tiene funciones también las leyes tienen objetos general proteger también ay pocos mejicanos

Origen y evolución de la política ambiental

La publicidad tiene tres funciones principales: Informar y Recordar Y Persuadir. El objetivo de la publicidad ecológica es crear conciencia y Actitudes positivas hacia las marcas y las empresas. De hecho, el 35% de Las personas incluso están dispuestas a gastar más dinero en dichos Productos, y el 56% es “ligeramente probable” de considerar pagar un Precio más alto.

Leyes y políticas ambientales generales

Las leyes tienen por objeto general, proteger y preservar al ambiente Natural y a la salud humana; la conservación de los recursos y las leyes de Equilibrio general para la gestión y promueven como beneficios la Conservación y el aprovechamiento sustentable de los recursos naturales. Desde una perceptiva económica, la legislación ambiental puede ser Entendida como interesada en la prevención de las extremidades Presentes y futuras, y la prevención de los recursos comunes del

Agotamiento individual.

Organismos no gubernamentales de protección al ambiente

Aceptémoslo, hay pocos mexicanos que se ocupan para hacer cosas para cuidar el medio ambiente. Por ejemplo, de las 800 mil toneladas de botellas PET que se consume al año, se calculan que solo el 15% de ellas se recicla. Esta organización mexicana lleva 30 años promoviendo cambios en las legislaciones para proteger al medio ambiente. Además de que han logrado muchos de estos cambios.

Comisión para la cooperación ambiental de América del Norte

Desde 1994, Canadá, Estados Unidos y México han colaborado en la protección del medio ambiente de América del Norte. El ACAA, que entro en vigor al mismo tiempo que el tratado del libre comercio de América del Norte. En términos del ACAA, se creó la comisión para la cooperación ambiental, organización intergubernamental destinada a apoyar la cooperación entre los tres socios comerciales del TLCAN en la atención común, con especial énfasis en los retos y oportunidades ambientales derivados de libre comercio de la región,

Legislación local: Programa estatal de protección al ambiente del estado de Chiapas

La dirección de protección ambiental y desarrollo de energías tiene a su cargo realizar actividades relacionadas con la aplicación de la política ambiental en el estado; en **congruencia con el plan estatal del desarrollo.**

Hemos llegado a la conclusión de los temas abordados que nos dan a conocer

La publicidad tiene tres funciones principales informa y recordad y persuadir el objeto de la publicidad las leyes tienen por objetos general y preservar al ambiente

Bibliografía: (<https://www.semahn.chiapas.com.mx>)